

Informations complémentaires

Research Files : Coastal History or Maritime History or Atlantic History or Environmental History

Enseignement :

Profil :

La personne recrutée assurera des enseignements d'histoire médiévale dans le cadre de l'offre de formation de l'établissement. Elle sera amenée à enseigner à tous les niveaux de la Licence d'histoire. Elle pourra être chargée d'assurer cours magistraux ou travaux dirigés (s'attachant en particulier à la méthodologie des exercices propres à l'histoire, dissertation et commentaire de documents) en licence d'histoire, des enseignements généraux de première et deuxième année aux cours de spécialisation en troisième année. Une expérience en matière d'enseignement (dans le secondaire ou dans le supérieur) sera appréciée.

La personne recrutée sera rattachée au département Sciences Humaines et Sociales et exercera sur le site Lettres, Langues, Arts et Sciences Humaines.

Département d'enseignement : Sciences Humaines et Sociales

Lieu(x) d'exercice : La Rochelle Université

Équipe pédagogique : Histoire (3 Pr, 8 MCF, 1 PRAG)

Nom directeur département : Pierre Prétou

Tél directeur dépt. :

Email directeur dépt : pierre.pretou@univ-lr.fr

Recherche :

Profil :

La personne recrutée, menant ou ayant mené une recherche doctorale en histoire médiévale devra s'investir dans les activités scientifiques du laboratoire LIENSs, UMRi 7266 (La Rochelle Université – CNRS), en particulier dans les axes portés par l'équipe ESTRAN (Espaces, Sociétés, Territoires des Rivages Anciens et Nouveaux – <https://lienss.univ-larochelle.fr/Equipe-ESTRAN>). Les espaces de l'Europe atlantique seront privilégiés. Axes de l'équipe Estran :

- **Axe 1 : Évolution de la structuration des territoires**
- **Axe 2 : L'appropriation humaine de la mer et des littoraux**
- **Axe 3 : Les pratiques, représentations et circulations dans les espaces littoraux**

Sections CNU : 21

Nom directrice du labo : Valérie Ballu

Tél directrice labo : 05 46 45 72 71

Email directrice labo : valerie.ballu@univ-lr.fr

URL labo : <https://lienss.univ-larochelle.fr/>

Descriptif labo :

Le laboratoire LIENSs (Littoral Environnement et Sociétés) est une unité mixte de recherche interdisciplinaire (UMRi7266), d'environ 200 personnes, qui s'intéresse au socio-écosystème littoral. Notre objectif est de comprendre le fonctionnement du littoral, son évolution dans le contexte de changement climatique et pression anthropique croissante que nous connaissons, ses usages et la valorisation de ses ressources. Nous travaillons avec des approches disciplinaires et des approches interdisciplinaires embrassant sciences du vivant, de la Terre et sciences humaines et sociales.

L'équipe ESTRAN est une équipe pluridisciplinaire composée d'historiens et de géophysiciens travaillant sur la longue durée des sociétés littorales et de leurs rapports avec la mer.

Mots clés : Interactions sociétés et espaces littoraux, anthropisation des littoraux, relations entre les sociétés littorales et l'environnement maritime, représentations mentales de la mer.

Further information

Research Files : Coastal History or Maritime History or Atlantic History or Environmental History

Teaching :

Profile:

The person recruited will teach medieval history as part of the institution's range of courses. They will be required to teach at all levels of the history degree. She may be required to give lectures or tutorials (focusing in particular on the methodology of exercises specific to history, essays and document commentaries) in the history degree course, from general courses in the first and second years to specialist courses in the third year. Teaching experience (in secondary or higher education) will be appreciated. The person recruited will be attached to the Humanities and Social Sciences department and will work on the Humanities, Languages, Arts and Social Sciences site.

Teaching department: Humanities and Social Sciences

Place(s) of work: La Rochelle University

Teaching staff: History (3 Pr, 8 MCF, 1 PRAG)

Name of department director : Pierre Prétou

Tel department manager :

Email department manager: pierre.pretou@univ-lr.fr

Search for :

Profile:

The person recruited, who is carrying out or has carried out doctoral research in medieval history, must be involved in the scientific activities of the LIENSs laboratory, UMRi 7266 (La Rochelle University - CNRS), in particular in the areas covered by the ESTRAN team (Espaces, Sociétés, Territoires des Rivages Anciens et Nouveaux - <https://lienss.univ-larochelle.fr/Equipe-ESTRAN>). The areas of Atlantic Europe will be given priority. Estran team themes :

- **Area 1: Changes in the way territories are structured**
- **Area 2: Human appropriation of the sea and coastlines**
- **Area 3: Practices, representations and circulation in coastal areas**

CNU Sections: 21

Name of lab director: Valérie Ballu

Laboratory manager: 05 46 45 72 71

Lab manager email: valerie.ballu@univ-lr.fr

Lab URL: <https://lienss.univ-larochelle.fr/>

Lab description :

The LIENSs (Littoral Environnement et Sociétés) laboratory is a joint interdisciplinary research unit (UMRi7266), with a staff of around 200, which focuses on the coastal socio-ecosystem. Our aim is to understand how the coast functions, how it is evolving in the context of climate change and increasing anthropogenic pressure, how it is used and how its resources are exploited. We work with disciplinary approaches and interdisciplinary approaches embracing life sciences, earth sciences and human and social sciences.

The ESTRAN team is a multidisciplinary team of historians and geophysicists working on the long-term history of coastal societies and their relationship with the sea.

Keywords: Interactions between societies and coastal areas, anthropisation of coastal areas, relations between coastal societies and the maritime environment, mental representations of the sea.